

Penuh Kekhidmatan, Ketum PP Muhammadiyah Pimpin Doa Pernikahan Putri Presiden Jokowi

Rabu, 08-11-2017

SURAKARTA, MUHAMMADIYAH.OR.ID – Putri Presiden Joko Widodo (Jokowi), Kahiyang Ayu, resmi menjadi istri Muhammad Bobby Afif Nasution, setelah ijab kabul pernikahan keduanya yang dilaksanakan di Graha Saba Buana, Surakarta, Jawa Tengah, Rabu (8/11) pagi, berjalan lancar.

Dalam acara tersebut yang bertindak selaku pelantun ayat suci Alquran yaitu Agus Maarif, dan khotbah nikah disampaikan oleh Ketua Umum PBNU Said Aqil Siradj.

Setelah prosesi ijab kabul dilaksanakan disaksikan oleh saksi dan penghulu, Ketua Umum PP Muhammadiyah diberi amanat untuk melantunkan doa pernikahan kepada kedua mempelai dengan penuh kekhidmatan. Berikut isi doanya:

Bapak Ir. H. Joko Widodo dan Ibu dan segenap keluarga, Bapak dan Ibu keluarga Erwin Nasution, Bapak Jusuf Kalla dan Ibu, Bapak Ma'ruf Amin, Bapak Kiai Said Aqil Siraj, Buya Syafii, dan Bapak Darmin Nasution khusus untuk mempelai berdua ananda Kahyang Ayu dan Muhammad Bobby Afif Nasution dan seluruh tamu undangan yang kami muliakan, mari kita bermunajat berdoa kehadirat Allah SWT untuk keberkahan mempelai berdua dengan khusyuk dan penuh pengharapan.

*BISMILLAHIRROHMANIROHIM, ALHADULILLAHIROBBIL'ALAMIN HAMDASSYAKIRIN
HAMDANNAIMIN HAMDAYYUAFINI'AMAHU WAYUKAFI'U MAJIIDAH. YAA ROBBANA LAKALHAMDU
KAMAYANBAGHILJALALI WA'JHIKAL KARIMI, WA ADZHIMI SULTHONIK.*

*WALAKAL HAMDU QOBLA RIDHO, WALAKAL HAMDU BA'DAL RIDHO, WALAKALHAMDUL IDZA
RODHITHO'. ALLAHUMMA SHOLLIWASALIM, 'ALA MUHAMMADIN WA'ALA ALIHIWASHABIHI
WA'ALAA IBADIRROHMANIRROHIM.*

BAARAKALLAAHU LAKA, WA BAARAKA 'ALAIKA, WA JAMA'A BAYNAKUMAA FII KHAIR (3X)

*ROBBANA HABLANA MIN AZWAJINAA WA ZURRIYATINA QURROTA'AYUNIN, WAJ'ALNA LIL
MUTTAQIINA IMAMA.*

*Ya Allah, Ya Rahman, Ya Rahim, jadikan mempelai berdua Ananda Muhammad Bobby Afif Nasution dan
Ananda Kahiyang Ayu, ikatan pernikahan yang kokoh.*

Jadikan keduanya, rumah tangga yang sakinah, mawaddah, warrahmah.

Jadikanlah keduanya pasangan suami istri yang selalu berhubungan dengan cara yang ma'ruf.

Jadikan keduanya saling memuliakan satu sama lain.

*Jadikan keduanya rumah tangga yang membawa kebajikan untuk kedua orang tua, masyarakat, bangsa,
dan negara.*

*Berilah keduanya keturunan anak yang shalih dan shalihah, dan melahirkan generasi yang membawa
negerinya menuju Indonesia yang berkemajuan.*

Limpahkan ridho, berkah, dan karunia-Mu.

*RABBANAA AATINAA FIDDUN YAA HASANAH, WA FIL AAKHIRATI HASANAH, WAQINAA 'ADZAA
BAN NAAR. WALHAMDULILLAHIROBBIL'ALAMIN*